
 
 

COMMUNIQÉ DE PRESSE 25/05/2023 

Signpost Hardware remporte un nouveau contrat de quatre ans avec l'Enseignement 

Catholique de Flandre 

Signpost Hardware, qui fait partie de Signpost Group, a remporté un nouveau contrat 
de quatre ans avec l’Enseignement Catholique de Flandre, pour la livraison 
d'ordinateurs portables avec service. D'une valeur estimée à 220 millions d'euros, ce 
contrat est l'un des plus importants du Benelux. 
 
Quatre ans après la signature du premier contrat, Signpost Hardware a de nouveau 
remporté l'appel d'offres de DOKO, la centrale d'achat de l’Enseignement Catholique de 
Flandre, pour la livraison d'ordinateurs portables avec des services supplémentaires.  
 
Signpost fournit des solutions aux établissements d’enseignement, aux écoles, au 
personnel, aux enseignants et aux étudiants dans plusieurs pays européens. Pour ce 
faire, elle adopte une approche axée sur le service qui combine la connectivité, le 
matériel, les logiciels et la formation. Le service offert par Signpost comprend non 
seulement la livraison des appareils, mais aussi la réparation par ses propres techniciens 
et la mise en place des systèmes. En outre, Signpost organise des sessions de formation 
pour le personnel technique et pédagogique, et offre une assistance aux utilisateurs 
finaux par l'intermédiaire de son propre service d'assistance. 
 
Pieter-Jan Crombez, attaché de presse de l’Enseignement Catholique de Flandre : 
 
"La numérisation dans l'éducation bat son plein. Les équipes scolaires intègrent 
rapidement des appareils et des applications numériques dans leurs pratiques 
d'enseignement. Grâce à nos accords-cadres, nous pouvons décharger nos écoles des 
procédures d'appel d'offres complexes, conclure de bons accords de service avec les 
fournisseurs et maintenir les prix à un niveau bas. Signpost est le partenaire idéal dans 
ce domaine". 
 
Joris Nachtergaele, Directeur des Ventes de Signpost Hardware: 

"Nous sommes ravis de contribuer à nouveau à la poursuite de la numérisation de 
l'enseignement catholique. Les ordinateurs portables, en tant qu'outil de travail, sont 
devenus indispensables dans la salle de classe. Signpost s’occupe de décharger 
complètement l'école et l'élève. Notre équipe de 150 employés est prête à fournir et à 
entretenir environ 450.000 ordinateurs portables.  



 
 
À propos de Signpost Group 

 

Signpost Group est un groupe technologique à croissance rapide qui se concentre 
exclusivement sur la numérisation de l'enseignement européen. Les 270 employés de 
Signpost fournissent du matériel (Signpost Hardware), des logiciels (Academic 
Software), de la connectivité (Academic Connect by Proximus), du contenu numérique 
(Digitale Methode) ainsi que de la formation (Fourcast for Education) aux étudiants et 
aux (hautes) écoles dans 10 pays européens. Avec cette acquisition, Signpost Group 
ajoute une cinquième unité, à savoir une branche de formation et de conseil, Fourcast 
for Education, à son groupe. 

Coordonnées de Signpost Group : 

Arne Vandendriessche, directeur général Signpost Group : 0478 347832 

À propos de l’Enseignement Catholique de Flandre 

L’Enseignement Catholique de Flandre (Katholiek Onderwijs 
Vlaanderen) est le réseau des écoles catholiques en Flandre et en région bruxelloise (les 
écoles maternelles, primaires et secondaires, les écoles spéciales, les internats, les 
centres d’enseignement pour adultes, les hautes écoles ainsi que l’université de Louvain). 

Nous représentons nos membres dans divers forums, défendons leurs intérêts et les 
soutenons dans les questions pédagogiques et didactiques, juridiques, administratives 
et de gestion. Nous guidons plus de 2 400 établissements d'enseignement dans la 
réalisation de leur projet numérique et dans la poursuite du développement d'une offre 
éducative de qualité. L'Enseignement Catholique de Flandre est le plus grand acteur 
éducatif, inspirant plus de 935.000 enfants, adolescents et adultes avec son projet 
pédagogique. 

 



 
 
À propos de DOKO 

L'asbl DOKO (Services de soutien à l'Enseignement Catholique) accompagne les 
membres de l'Enseignement Catholique de Flandre et les associations apparentées dans 
l'application de la législation sur les marchés publics. DOKO met en commun l'expertise 
et les connaissances acquises au sein de l'Enseignement Catholique de Flandre. DOKO 
agit comme centrale d’achat pour la mise en place d'accords-cadres, fournit un soutien 
juridique et des conseils sur la législation relative aux marchés publics, élabore des 
modèles de cahiers des charges, organise des cours de formation et soutient les groupes 
de travail en réseau. 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

PRESS RELEASE 25/05/2023 

Signpost Hardware wins further four-year contract with Catholic Education Flanders 

 
Signpost Hardware, part of the Signpost Group has won a further four-year agreement 
with Catholic Education Flanders to supply laptops with service. With a value of 220 
million euros, this contract is among the largest in the Benelux region. 
 
Building on the success of their initial four-year partnership, Signpost Hardware has 
again emerged ahead in the tender process initiated by DOKO, the purchasing centre for 
Catholic Education Flanders. This success underscores Signpost's unwavering 
commitment to delivering laptops and supplementary services of exceptional quality. 
 
With a strong presence across multiple European countries, Signpost specialises in 
providing tailored solutions to educational institutions, schools, staff, teachers, and 
students. By adopting a service-oriented approach that seamlessly integrates 
connectivity, hardware, software, and training, Signpost sets itself apart as a leader in 
ICT for education. Its comprehensive service encompasses not only the delivery of 
devices, but also prompt repairs conducted by its skilled technicians, together with 
meticulous system set-up. Signpost also offers training sessions for both technical and 
educational personnel, while maintaining an in-house help desk to provide unparalleled 
support to end users. 
 
Pieter-Jan Crombez, Press Secretary of Catholic Education Flanders: 
 
"The digitisation of education is in full swing. School teams are rapidly integrating digital 
devices and applications into their teaching practices. With our framework agreements, 
we can unburden our schools in complex tendering procedures, make good agreements 
on service by suppliers, all while keeping the prices low. Signpost is the obvious partner 
in this." 
 
Joris Nachtergaele, Sales Director of Signpost Hardware: 

"We are excited to once again contribute to the further digitisation of Catholic 
Education Flanders. Laptops as a work tool can no longer be left out of the classroom. 
Signpost is responsible for the complete unburdening of the school and the student. 
With our team of 150 employees we are ready to supply and maintain approximately 
450,000 laptops.”   



 
 
About Signpost Group 

 

Signpost Group is a fast-growing technology group focused exclusively on digitising 
European education. The 270 Signposters provide hardware (Signpost Hardware), 
software (Academic Software), connectivity (Academic Connect by Proximus), digital 
content (Digital Method) as well as training (Fourcast for Education) to students and 
(high) schools in 10 European countries.  

Contact information Signpost Group: 

Arne Vandendriessche, CEO Signpost Group: 0478 347832 

About Catholic Education Flanders 

Catholic Education Flanders is the network organisation and member association of the 
Catholic (high) schools, boarding schools, centres and university in Flanders and 
Brussels. We represent our members in various forums, stand up for their interests and 
support them in pedagogical-didactical, legal, administrative and managerial questions. 
We guide our more than 2,400 educational institutions in the realization of the Catholic 
Dialogue School project and the further development of a quality educational offering. 
Catholic Education Flanders is the largest educational player in Flanders, inspiring more 
than 935,000 children, youth and adults with its pedagogical projects. 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
About Doko 

DOKO (Services to Support Catholic Education) supports members of Catholic 
Education Flanders and related associations in the application of public procurement 
legislation. DOKO pools expertise and knowledge acquired within Catholic Education  
Flanders. DOKO acts as a procurement centre for rolling out framework agreements, 
provides legal support and advice on public procurement legislation, draws up sample 
specifications, organizes training sessions and supports network groups. 
 
 
 


